公民館だより

第1回自然観察会

仙北市の自然環境について考える「自然観察会」の第1回目を、6月5日(金)、梅沢地区の「大沼」で開催しました。



当日はやや曇天でしたが、初夏の涼風の中、講師の三村治男さん、千葉惣永さんに草花やトンボなどの説明を受けながら、周囲約4kmの沼を1周しました。



多くの動植物に恵まれ、全国的にも珍しい種の植物も存在する自然の宝庫である大 沼ですが、ブラックバスの密放流により多くの生物が姿を消しています。

今回の観察会では、地域の自然環境を知り、守ることの大切さを学びました。

『気功教室』

「誰にでも簡単にでき、心身をリラックスさせるやさしい運動」 として最近注目をあびている気功教室を、田沢湖公民館主催 で5月23日より毎月第1、第3金曜日に開催しています。

参加されている皆さんは和気藹々とした雰囲気の中、荒木田知子先生の柔らかで流れるような体の動きに合わせて体を動かしています。

この教室で参加者の皆さんの自然治癒力を高め、体に活

力を与え、元気 で生きがいのあ る生活を送るた めの健康法の ひとつになれば と思います。



絵手紙と消じゴム印教室

6月から12月まで毎月1回開催される、西木公民館の「絵 手紙と消しゴム印教室」が始まりました。

ほとんどの方が初心者で「絵を描くのは苦手」という方も多いようでしたが、講師の鈴木一枝先生(西木町)からは「上手く描かなくていい、下手がいいんです」とお話しがあり、それぞれの持ち味を出した作品を仕上げていました。

今回のシリーズでは、絵 手紙に押す オリジナルの 消しゴム印も 彫ります。出 来あがりが楽 しみですね。



漢字検定

6月7日(土)、西木公民館を会場に漢字能力検定が開催されました。

受検者の皆さんは、当日朝早くから会場を訪れ、試験開始直前まで参考書などで勉強し試験に挑んでいました。 試験は張りつめた緊張感の中で行われ、皆さん真剣に問題に取り組んでいました。

西木公民 館では、来年 2月にも漢字 検定を開催 予定ですって 加ください。



经过行队时间的

内容	日	時刻	会場
郷土研究学科	8	9:00	市内(樹木めぐり)
書道学科(研究)	2.16	13:30	角館東地区公民館
書道学科(専門)	23	13:30	角館東地区公民館
書道学科(県展見学)	9	9:00	秋田市アトリオン
陶芸学科(一班)	1.15	9:30	陶芸実習室
陶芸学科(二班)	3.17	9:30	陶芸実習室 及び移動学習
園芸学科	10.24	9:30	豊心園
社会学科 三校健康研修	中旬	10:00	花葉館(予定)

角館公民館 TEL(54)1110